

*Ce qui m'a rendue la plus heureuse dans ma vie, c'est ma mère, et sa force pour lutter contre tout ce qui a tenté de l'enfoncer durant toute sa vie. Et le temps que la vie nous a accordées, si court soit-il, de passer des moments inoubliables ensemble. Elle est décédée il y a 12 ans de la SLA (sclérose latérale amyotrophique) et cette maladie nous a rendus inséparables par obligation, par amour et par choix en ce qui me concerne. J'ai vécu durant cette période les plus belles années de ma vie en termes d'amour et de complicité.*